

# Protagonistas 2030 desarrolla su séptima versión, bajo el lema "Abre tu mente al futuro"



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Marien Eguiguren, directora de Emol; Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica de Chile; y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".



José Antonio Guzmán, rector de la U. de los Andes; Fernanda Kri, rectora de la U. de O'Higgins; y Rodrigo Vidal, rector de la U. de Santiago.

**El summit de Educación Superior organizado por "El Mercurio" y Emol TV tuvo más de cinco mil estudiantes y 40 expositores.**

**EQUIPO SOCIEDAD**

Tras dos jornadas, ayer concluyó la séptima edición de Protagonistas 2030, el summit de Educación Superior organizado por "El Mercurio" y Emol TV, y que se realizó en Espacio Riesco, con la asistencia de más de cinco mil estudiantes de tercero y cuarto medio de todo el país. Un gran encuentro en que estuvieron cerca de 20 instituciones de educación superior, junto a las Escuelas Navar Arturo Prat y de la Fuerza Aérea, además de centros de investigación y preuniversitarios.

El lema de este año fue "Abre tu mente al futuro" y tuvo 40 exposiciones, donde se profundizó en temáticas, como "Por qué Humanidades en tiempos de peligro", por Cristián Warnken; "De la teoría a la práctica: La revolución mundial de la educación técnica en la nueva era", de Lucas Palacios,

director de Inacap, y "El desafío de recuperar a la humanidad en la medicina del siglo XXI", de Boris Marinikovic, de la U. de Chile.

Las bienvenidas fue dada por Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", quien agradeció a las autoridades académicas y a los estudiantes presentes que están prontos a iniciar su educación superior. "Si nos atrevimos a convocarlos es porque creemos que los temas que van a discutir en las próximas horas y escuchar, y las interacciones que van a tener van a ser de gran valor para el proceso y la etapa que ustedes están viviendo", dijo.

Un gran encuentro, que contó con dos capítulos del podcast "La mente de la x a la z", y al final del plenario inaugural —antes de que comenzaran las conferencias, en los cuatro salones dispuestos para el summit—, los asistentes disfrutaron de la presentación de un grupo de talentosos alumnos de la



Escuela Moderna de Música y Danza. En la foto principal, Marien Eguiguren, directora de Emol; comodoro Guillermo Pino, de xxx; Juan Yuz, rector U. Federico Santa María; Julio Castro, rector UNAB; Rodrigo Vidal, rector Usach; Pilar Romagosa, rectora UDLA; Carlos Schaefer, director de "El Mercurio"; Ignacio Sánchez, rector UC; Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Lucas Palacios, rector de Inacap; Francisco Covarrubias, rector UAI; Fernanda Kri, rectora UOH; Claudio Ruff, rector UBO; Capitán de Navío Gonzalo Tappen, director de la Escuela Naval Arturo Prat; Claudia Peirano, rectora U. Santo Tomás; José Antonio Guzmán, rector UAndes; Nicolás Cubillos, rector UNIACC; y Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio".

Carlos Schaefer, director de "El Mercurio" durante la bienvenida a los alumnos en el plenario de la séptima versión de Protagonistas 2030.



Capitán de Navío Gonzalo Tappen, director de la Escuela Naval Arturo Prat; comodoro Guillermo Pino de la FACH y Juan Yuz, rector U. Federico Santa María.



Claudio Ruff, rector y Cristián Cornejo, decano de la Facultad de Ciencias Humanas, ambos de UBO.



Paula Rojas, Renato Pérez y Miguel Velásquez, junto a Claudio Seebach quien expuso sobre "Futuro sin límites: cómo la ingeniería y las ciencias construyen un mejor mañana".



María Fernanda Garay y Paula Godoy.



Lucas Palacios, rector de Inacap, y Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio".



Alejandra Escobar, subgerente de Marketing de El Mercurio; Manuel Paredo, Carlos Díaz, Felipe Carreño y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



Juan Carlos Encina, gerente comercial de "El Mercurio"; Jorge Arias, Alain Carrier y Raúl Olivares, gerente de Administración y Finanzas de "El Mercurio".



Nicolás Cubillos, rector de Uniacc, y Francisco Covarrubias, rector U. Adolfo Ibáñez.



Cristina Bardavid, subgerente del Club de Lectores de "El Mercurio"; Claudia Peirano, rectora de la U. Santo Tomás; Pilar Romagosa, rectora de la U. de las Américas, y Julio Castro, rector de la U. Andrés Bello.



El estudiante de Ingeniería de la UC Martín Anghelitti, premiado como mejor programador del mundo en Codevita 2024 y quien fue el primer presentador del summit, y Alonso Ortega.



Amalia Torres, editora de Vida, Ciencia y Tecnología, y Margherita Cordan, coordinadora de Educación, ambas de "El Mercurio".



Amalia Valbuena, Ena Silva, Trinidad Lacobelli y María Racioppi.



La Oficial de Marina Constanza Valenzuela, de la Escuela Naval, cuya presentación fue "Pionera y triletela, una carrera diferente", junto a los alumnos Ignacio de la Maza y Santiago Lecaros.



Gabriela Valenzuela, Catalina Petric, Ignacio Palacios y María Olivia Browne.



Martín del Sante y Kamala Ramesh.



Fernando Rojas, Marcela Castillo y Fernando Araya, quienes se lucieron con sus presentaciones.



Emilia Jadue, Macarena Peralta y Dominga Pérez.



El expositor Osvaldo Yáñez ("Nuevos materiales sustentables para la industria del litio"), Colomba Novion y Sofía Sales.



Arturo Zúñiga y Klaus Droste, cuya presentación fue "Conocéte a ti mismo, ábrete a descubrir tu vocación".



Catalina Delgado, Magdalena Sepúlveda, Paula Cabrera, Javiera Carrillo y María Ignacia Moreno.